

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## La commission « grands projets » en visite des derniers chantiers en cours.

Les élus de la commission Grands projets de la commune de Barbâtre étaient mobilisés pour une visite de 3 chantiers importants dont 2 bientôt en phase de livraison : la salle des sports, la nouvelle résidence autonomie, et le cimetière paysager.

Ainsi, Monsieur le maire, ses adjoints et conseillers, Alain Cieren, Catherine Coeslier, Sylvie Maurice, Jean Maurice Fouasson, Philippe Maurice, accompagnés de Vincent Jolly, directeur des services techniques, ont pu appréhender le rendu de certaines des décisions prises au cours du mandat.

En effet, la visite a débuté par la **Résidence La Rocterie**, qui sera géré par le Centre Communal d'Action sociale. Les travaux sont en train d'être finalisés pour une ouverture avant l'été.

Cette extension de La Rocterie permettra d'accueillir une trentaine de résidents et de compléter l'offre actuelle. Ce nouveau bâtiment répond aux normes en vigueur et favorise une présence auprès des personnes ne souhaitant ou ne pouvant plus rester à leur domicile.

Il est encore possible de déposer une demande auprès de la directrice de La Rocterie, Violaine DOVIN ([larocterie@barbatre.fr](mailto:larocterie@barbatre.fr) ou 02 51 39 42 10).

Le groupe a poursuivi sa visite à la **salle des sports « les Cyprés »** qui arrive maintenant en phase de finition. Ce fût l'occasion, ensemble, de se représenter le bâtiment finalisé, les aménagement des espaces, les accès, le design, le matériel à venir, ... Avant qu'il ne serve aux barbâtrins et aux différentes associations.

La rentrée de septembre se prépare donc dans ce nouveau lieu. Le planning d'utilisation a d'ores et déjà été mis en place, et quelques créneaux restent encore disponibles pour d'autres propositions d'activités. Il est possible à cette fin de contacter le service animation ([culture.animations@barbatre.fr](mailto:culture.animations@barbatre.fr))

Le tournée s'est terminée par la visite du **cimetière paysager** dont les travaux ont débuté en février. D'ici fin mai, le site devrait être accessible au public, malgré tout la partie paysagère prendra réellement forme cet hiver le temps de compléter les plantations dans le respect des saisons.

**Indiscrétion :** « *C'est important de voir réalisé ainsi des décisions prises en conseil municipal et de se rendre compte du service que l'on va pouvoir réellement apporter à la population* »